

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



28.01.2025

### Raumsituation der Patientenfürsprecher bei der München Klinik

Durch wiederkehrende Beschwerden von Patientinnen und Patienten der München Klinik gGmbH (MüK), Standort Schwabing, wird der Stadtratsfraktion CSU mit Freie Wähler öfters zugetragen, dass die Räumlichkeiten der Patientenbeauftragten im Klinikum Schwabing nur sehr schwer aufzufinden bzw. zugänglich sind. Diese Einschätzung teilen wir nach eigener Begehung der Örtlichkeiten.

Angesichts der Wichtigkeit, die Patientenbeauftragte insbesondere für alleinstehende Patientinnen und Patienten haben, halten wir die Situation für nicht akzeptabel.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Was tut die MüK, um ihre Patientinnen und Patienten auf die örtlichen Patientenbeauftragten der jeweiligen Kliniken hinzuweisen, insbesondere auf deren Erreichbarkeit und deren Räumlichkeiten?
- 2) Wie genau sind die Räumlichkeiten ausgeschildert, speziell am Standort Schwabing?
- 3) Hält die MüK die derzeitige Raumsituation der Patientenbeauftragten am Klinikum Schwabing für optimal? Wenn nein, was wird getan, um die Situation zu verbessern?
- 4) Wie wird die Raumsituation der Patientenbeauftragten an den anderen Standorten der MüK eingeschätzt?

**Alexandra Gaßmann (Initiative)**

Stadträtin

**Ulrike Grimm**

Stadträtin

**Sabine Bär**

Stadträtin

**Rudolf Schabl**

Stadtrat